

JORNADAS UNIVERSITARIAS DE GBU



El "Experimento Marcos" e "Interroga a un cristiano", dos de las actividades de los GBU para compartir su fe cristiana en las universidades

(PODCAST, 22/03/2017) Los Grupos Bíblicos Universitarios realizarán en las próximas semanas una serie de actividades en universidades de diferentes lugares de España. Un esfuerzo de los estudiantes evangélicos por dar a conocer la Biblia y el pensamiento cristiano a sus compañeros de clase.

El ["Experimento Marcos"](#) e "Interroga a un cristiano" son algunas de las actividades especiales que, en los últimos días, los GBU desarrollarán en universidades de Madrid y

Murcia.

Para conocer más sobre estas actividades y sus diferentes fechas y lugares en Madrid y en Murcia, hablamos con representantes de GBU en estas regiones del país. Nuestro compañero **Mateus Rodrigues de Mendonça** nos trae las entrevistas que les ofrecemos a continuación.

ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:

Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [aquí](#).

Fuente: [Actualidad Evangélica](#)